

Antrag vom 29.01.2024

Nr. 25/2024

Eingang bei L/OB:

Datum: 05.02.2024

Uhrzeit: 12:10

Eingang bei: 10-2.1

Datum: 06.02.2024

Uhrzeit: 07:30

Antrag

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion

AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Tigermücke

Die Stadtverwaltung bekämpft die Tigermücke mit der Sterile-Insekten-Technik.

Begründung: Mit dem 2023 gestarteten EU-Projekt "React", an dem auch Wissenschaftler aus Großbritannien, Israel und Südafrika teilnehmen, sollen neu entdeckte invasive Agrarschädlinge mittels der Sterile-Insekten-Technik (SIT) beseitigt werden. Dazu werden durch Röntgen- oder Gammastrahlung steril gewordene Insektenmännchen im befallenen Gebiet freigelassen. Es muss verhindert werden, dass die Tigermücke sich über die bisher isolierende Fläche der Mähdachwiese nach ganz Weilimdorf ausbreitet, nach dem sie bereits seit Jahren in der Mähdachstraße in Korntaler Richtung heimisch ist. Nach einer Ausbreitung in Weilimdorf wäre die weitere Ausbreitung in ganz Stuttgart eine Frage der Zeit. SIT eignet sich auch zur Bekämpfung der Tigermücke.

gez. Christian Köhler, Frank Ebel, Kai Goller